



国際ロータリー第2790地区 東金ロータリークラブ会報

2007年(平成19年)6月12日 第48巻 第44号 通巻第2332号

2006-07年度 国際ロータリーのテーマ



創立 1959年(昭和34年)9月15日

RI承認 1959年(昭和34年)10月17日

例会日 火曜日 12:30~13:30

例会場 東金商工会館 4階

R I 会長	ウイリアム・ビル・ポイト
ガバナー	白鳥 政孝
ガバナー補佐	菅井 直秀
会長	秋葉 芳秀
幹事	長尾 邦俊
クラブ広報委員長	山本 忠司

第2332回例会 6月12日 12:30点鐘 会場 例会場

今週の合唱 = 我等の生業

開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 委員会活動報告

ニコニコBOXの発表と出席報告 閉会宣言と点鐘

***** 前回の記録

(6月5日) *****

会長挨拶

秋葉 芳秀 会長

先ほど最終の理事会を開きました。役員の皆様には、多くの行事を進める中でのご協力に感謝申し上げます。一年間有り難うございました。

旧山武町の斎藤英行氏が3月10日にご逝去されておりましたことはご承知のことと思います。早速ご自宅を訪問し、仮前で奥様とお会いしました。私は、ロータリーを退会された斎藤さんとはその後お会いすることなく、遺影との面会という誠に残念なことになってしまったことを詫び、お悔やみを申し上げました。奥様は足が不自由な様子で、夫との突然の別れを嘆き、私に向かって、「奥様を大事にしなさいよ、大事にしなさいよ」と何度も何度も念を押します。そう言えば倉嶋厚氏も、「いつかは、必ず伴侶を失う。その時になって後悔しないよう、お互い感謝感謝の気持ちで暮らさなければいけないですよ」と話されておりました。遺影はお元気な顔ですが、それだけに残された奥様のことが気にかかります。酒類とプロパンガスの販売業を、長男を中心に家族で経営なされております。

さて、東金ロータリークラブの顔でもある高橋美光会員が6月末で退会なされます。ロータリーのバ

トンはご子息がしっかりと引継ぎますが、誠に寂しい限りです。6月の最終例会は恒例の新旧役員の引継ぎをし、その後懇親会を行ないます。そこで今回は、単なる懇親会ではなく行く人を歓送し、迎える人を歓迎する場と位置づけ、歓送迎会を行います。

ロータリーに入会する場合、その手続きは神経質なほど重要視されます。しかし去る場合のあっけなさに疑問を感じている会員が多いと思います。何となく後味の悪さを感じます。このような雰囲気は、「心のあり方」の向上を図るロータリー

にふさわしくありません。職業倫理を大切にし、いつも学びあい信頼感で結ばれているというロータリーの評価を下げることになります。ロータリーソーランの「どこで会っても やあと言おうよ。見つけた時には おいと呼ばうよ。遠い時には 手を振り合おうよ。それでこそローロータリー」は、何と響き良い歌でしょうか。ここでは、入会しているあるいは退会したなどとは関係ない、家族への心境と同じものを感じ取ることができます。「それでこそロータリー」の心境を持って、退会したいものです。



Togane RC

幹事報告

長尾 邦俊 幹事

・九十九里役場に寄贈した時計が老朽化したので撤去します。

誕生記念 小林信雄会員、美山誠会員



結婚記念

井上五男会員、宮原信道会長エレクト、 市東弥寿雄会員



米山奨学生

呂 軍(ろ ぐん)様



中国ハリビン市より留学、1976年1月27日生まれ、
30歳、既婚、現住所は市川市です。

千葉大学医学薬学府(大学院のこと)環境健康科学
専攻4年生、現在は放射線治療によるがん細胞の
メカニズムを研究しています。

親睦活動委員会 井上 五男 委員長

6月3日(日)家族親睦旅行、木更津・金田海岸の潮干狩りと三日月温泉は28名の参加があり、にぎやかに行ってきました。



クラブ奉仕委員会 神定一雄委員長

会員増強委員会 並木孝治委員長

クラブ広報委員会 山本忠司委員長



ニコニコBOX

写真の御礼 … 鈴木 康道会員
家族親睦旅行無事終了しました

… 井上五男会員
ご奉仕 … 美山 誠会員
業界の総会無事に済み、箱根より帰ってきました
… 金杉雄幸会員

出席率

会員	出席者	出席率
34名	27名	79.41%
コインBOX	1,800円	

欠席連絡は、前日までに事務局宛に、電話、FAX、Eメールにて、お願い致します。
(緊急の場合は当日10時までに)
メキャップ先への事前連絡もお忘れなく
電話 0475-52-1101 FAX 0475-55-5766
E-mail - touganer-c@r2.dion.ne.jp